



Columna



Laura Bertolotto Navarrete
Rectora Santo Tomás Valdivia

Una invitación a la comunidad

La Universidad Santo Tomás Valdivia se prepara para abrir sus puertas al segundo Congreso de Neurociencia y Bienestar, un encuentro que reúne a destacados académicos, que buscan explorar las nuevas fronteras del conocimiento en un ámbito que no solo avanza rápidamente, sino que también plantea interrogantes fundamentales sobre nuestro futuro.

En esta segunda edición, el congreso se enfoca en abordar los dilemas y tensiones éticas que inevitablemente acompañan los avances en la neurociencia, tanto en la investigación como en la intervención.

Importante señalar, que la neurociencia ha logrado avances impresionantes que han transformado nuestra comprensión del cerebro humano y su impacto en el bienestar. Sin embargo, con cada nuevo descubrimiento surgen también preguntas éticas cruciales sobre las aplicaciones de estos descubrimientos, el acceso equitativo a los avances científicos, y los dilemas morales que pueden surgir de su implementación.

Este evento, es una oportunidad para aprender sobre los progresos más recientes en neurociencia, alentando también la reflexión y el diálogo sobre cómo estos desarrollos pueden y deberían integrarse en nuestras vidas y sociedades.

Los participantes podrán asistir a conferencias, mesas de discusión que explorarán temas críticos como la ética en la investigación biomédica, el impacto de las tecnologías emergentes en la salud mental y física, y la importancia de abordar estos desafíos con una visión humanitaria.

El congreso, que se realizará este miércoles 23, es organizado por las carreras de Psicología, Kinesología, y apoyado por las Facultades de Salud; y de Ciencias Sociales y Comunicaciones de la UST, y promete ser un foro dinámico y enriquecedor donde expertos, investigadores, estudiantes y profesionales del campo pueden compartir sus perspectivas, experiencias y preocupaciones.

En este sentido, invitamos a la comunidad académica, a los profesionales de la salud, a los estudiantes, y al público en general a unirse a este significativo evento, donde podrán no solo enriquecer su conocimiento y habilidades, sino también contribuir a un diálogo esencial sobre nuestro futuro.

Desde dicha perspectiva, este congreso es más que un encuentro académico; es un espacio de encuentro para ser parte de una conversación global sobre ética, ciencia y bienestar, y se transforma en una oportunidad para explorar en estas materias, que de manera diaria están impactando en nuestra sociedad.